

NGO

Babinsa Padamkan Sijago Merah Yang Melahap Lahan Kosong Di Desa Glodok Koramil 0811/02 Palang

Basory Wijaya - TUBAN.NGO.WEB.ID

Sep 15, 2024 - 11:30



PADAMKAN SI JAGO MERAH

📍 @kodim0811_tuban 📱 Kodim Tuban 🐦 @kodim_0811tuban 🇮🇩 Tuban Army 🌐 <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Tiupan Angin Yang Cukup Kencang Dan Lahan Kosong Yang Banyak Ditumbuhi Ilalang Kering Mengakibatkan Sijago Merah Merambat Dengan Cepat Dan Hampir Mendekati Pemukiman Warga. Aksi Heroik Babinsa Glodok Koramil 0811/02 Palang Bersama Petugas Damkar Kabupaten Tuban Dan Masyarakat Sekitar Sigap Padamkan Sijago Merah Yang Melahap Didaerah Lahan Kosong Di Desa Glodok Kecamatan Palang, Kabupaten Tuban, Minggu (15/09/2024).

Babinsa Koramil 0811/02 Palang Koptu Sukirno mengungkapkan bahwa begitu mendengar laporan kebakaran lahan diwilayah, kami langsung berkoodinasi dengan pihak-pihak terkait untuk segera memadamkan sijago merah dikarenakan lokasi kebakaran ini dekat pemukiman warga. Sebelum Tim pemadam kebakaran tiba, kami berupaya memadamkan api walau dengan alat seadanya.

“Kami himbau dan ingatkan kepada masyarakat agar waspada dan tidak membakar sampah di lahan kosong saat musim kemarau ini, dikarenakan musim kemarau ini berpotensi besar terjadinya kebakaran apalagi di lahan yang ditumbuhi ilalang kering seperti ini”, Ungkap Babinsa.

Babinsa menambahkan bahwa pemadaman yang melibatkan berbagai pihak ini, mencerminkan sinergi dan solidaritas tinggi dalam menghadapi bencana. Dimana ada kesulitan rakyat disitu Babinsa harus hadir ditengah tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan tersebut.

“Kita patut menjadi contoh dan mempelopori usaha-usaha dalam menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat”, Imbuh Babinsa.

Sementara itu, salah seorang warga, Bpk. Tasri menyampaikan terima kasih, atas respons cepat dari Babinsa, dan semua pihak yang terlibat. “Semoga kejadian seperti ini, tidak akan terulang kembali. Diperlukan kesadaran dari seluruh warga, untuk saling mengingatkan agar selalu menjaga kelestarian lingkungan”, Ujar Bpk Tasri. (Farozych)